
第２回評議員会および研修会③ アンケート結果 

研修会の平均評価 ： ４．４２／５ 

映像や音声について 

 

 

 

 

 

 

 

 

オンラインの議決方法について 

 

 

 

 

 

 

 

 

評議員会の運営について(一部質問には回答) 

○多忙の中、準備から運営までお疲れさまでした。 

○運営お疲れ様でした。 

次年度以降の本研究会運営等について 

○今のところ、ありません。 

○九特連の発表にあたっていますが、原稿様式などがわかれば教えていただけたらありがたいです。その他詳細

原稿締め切り等がわかれば教えていただきたいです。 

 

研修会について(講師への質問等) 

○城間先生は、沢山の事例や対応の視点についてお聴きしたいのですが時間も少なく、またお聴きし習いたいで

す。各市町村の教育委員会に講師として来ていただきたいです。昨年度は、南城市の校長研修で城間先生の講

義が具体的でわかりやすかったです。 

○共生社会を目指した授業改善で、自分の授業を振り返り、活かせたらいいなと思いました。 

○インクルーシブ教育システムについて、今後も繰り返し小中学校、高校と考え方を共有する努力を続けていきた

いと思います。 

○生徒支援について、新たな気付きを与えて下さいました。大変勉強になりました。ありがとうございました。 

○お忙しい中、ありがとうございました。 

16% 

 

84% 

 

100% 

 


